México no debe dar asilo a delincuentes

(2023-12-22), Diario Imagen On Line CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 06:18:22, Precio \$5,000.00

Tiempos de asilo y de intercambio de delincuentes, sin duda.

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, llegó a un acuerdo con su homólogo de Venezuela, Nicolás Maduro, para lograr la liberación de 10 ciudadanos norteamericanos presos en Caracas, a cambio del "criminal asociado a Maduro" (según lo describen), Alex Saab.

Un canje que, a juicio de observadores agudos, benefició más a Maduro que a Joe Biden.

Mientras que en México, vuelve a sonar el tema del asilo a personas non gratas.

El vicepresidente del Comité de Asuntos Internacionales del Congreso local, Raúl Torres Guerrero, exigió al gobierno federal negar el asilo político a un delincuente y corrupto como Jorge Glas, ex vicepresidente de Ecuador, quien se encuentra como huésped en la embajada de México en aquel país.

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador solamente le da asilo a delincuentes como Evo Morales o Jorge Glas, entre otros, dijo el panista.

Recordó el legislador que "esta persona tiene una condena por corrupción y por presuntos nexos con organizaciones de la delincuencia, y se ha refugiado en nuestra embajada en Ecuador para evitar su detención".

Lamentó que Glas se haya metido a la sede diplomática mexicana en aquel país, sabiendo que la autoridad lo busca, pero el gobierno mexicano le da asilo a éste prófugos de la justicia.

Criticó que López Obrador y Morena siempre se alíen a personajes corruptos y a gente que en América Latina ha hecho mucho daño...

Torres Guerrero pidió a la federación defender la democracia y cuidar la investidura de las instituciones. "Hago un exhorto pleno a que la Cancillería y el Gobierno de México rechacen todo tipo de asilo político a un delincuente que ahora se hospeda como huésped distinguido en la embajada de México en Ecuador".

El panista recordó que México ya ha sido estancia temporal de impresentables como Evo Morales, a quien "le dimos vivienda, escoltas, lujos y hasta se daba tiempo de hacer campaña con Morena".

Del mismo modo, Raúl Torres abundó sobre el asilo que en su momento le ofreció a la familia de Pedro Castillo, el ex presidente peruano acusado de encabezar redes criminales y otros delitos.

"Eso le costó a la Secretaría de Relaciones Exteriores que nos expulsaran al embajador mexicano en Perú. Son las necedades de un presidente populista que no entiende el rol de México en el mundo", destacó Torres.

A su vez, el secretario nacional de Acción Migrante, del CEN del PAN, Osvaldo Contreras Vázquez, criticó la "complacencia" de México con mandatarios corruptos y lamentó que el gobierno de Morena no tenga visión global para entender la forma de actuar ante situaciones difíciles en cada pueblo.

205 quejas recibió IECM en 2023

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) recibió, de enero al 14 de diciembre del año en curso, un total de 205 quejas, de las cuales 115, equivalentes al 56.1%, han concluido, mientras que el 43.9% restante

está en etapa de sustanciación y de diligencias previas de investigación.

Así lo señala el Informe que presentó este miércoles ante el Consejo General del IECM, la Comisión Permanente de Quejas de este organismo autónomo, sobre el estado procesal de quejas y procedimientos sancionadores con corte a la fecha referida, donde se precisa que el 65.2% de los asuntos concluidos corresponden a desechamientos; 12.2% a incompetencias; 3.5% se tuvieron por no presentados; 13.9% fueron resoluciones del máximo órgano de dirección del Instituto y 5.2% fueron remitidos al Tribunal Electoral de la Ciudad de México para su resolución.

Afianzarán emisión de bonos

Nacional Financiera (Nafin) informó que proyecta para 2024 afianzar sus emisiones temáticas a través de un concepto sostenible (inclusión financiera y en ambientes social y verde), con el objetivo de desarrollar actividades y proyectos que generen impactos positivos sobre el medio ambiente y la sociedad en México.

Durante el siguiente año, Nafin mantendrá la emisión de bonos sustentables, ya que el objetivo es utilizar este tipo de mecanismos para obtener recursos a mejores precios y que se puedan trasladar a un beneficio directo para micro, pequeñas y medianas empresas.

De esta forma, en alineación con los esfuerzos que se realizan desde la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para impulsar la movilización de financiamiento sostenible, Nacional Financiera ha desarrollado diferentes acciones en favor de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, la Agenda 2030 y a la Estrategia de Taxonomía y de Movilización de Financiamiento Sostenible del Gobierno Federal, por medio de la emisión de Instrumentos Financieros alineados a los Criterios Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG).

Dijo también que es importante señalar que Nafin fue el primer banco de desarrollo en América Latina en realizar una emisión de bonos verdes en el mercado internacional en 2015 y de colocar bonos sostenibles, verdes y sociales en el mercado nacional, en 2016 y 2017.

lm0007tri@yahoo.com.mx